きざき



木崎中 学校通信 第10号 令和3年 7月8日 電話番号 56-1031

◇コンクールに向けてがんばっています!

~7月24日(土)東部地区吹奏楽コンクール開催~

運動部は市総体でがんばっている最中ですが、吹奏楽部も大会(コンクール)に向けて日々 練習に取り組んでいます。

3年生は中学校での部活動最後のコンクールに向かって1、2年生とともに心を合わせ気持ちのこもった演奏をしています。当日の素晴らしい演奏に向けて日々がんばってほしいと思います。コンクールは7月24日(土)伊勢崎市文化会館で行われます。また、それに先だって7月18日(日)にエアリスホールにて吹奏楽フェスティバルが開かれます。心温まる演奏を期待しています。





◇美術部では作品を仕上げています~個性的な作品に~

美術部では大会やコンクールはありませんが、1年生から3年生まで熱心に毎日活動に取り組んでいます。1つの作品に取り組む集中力は素晴らしいと思います。また、美術部では2学期に「美術部展」を開く予定です。今からとても楽しみです。





★夏休みはタブレットを持ち帰ります

~ご家庭でのご協力をよろしくお願いします~

授業の中でもタブレットを活用した授業がみられるようになりました。生徒の皆さんも使い 方に少しずつ慣れてきているところかと思います。

太田市では、夏季休業中、生徒は自宅にタブレットを持ち帰り、それを使って、日記を書いたり、課題に取り組んだりすることになりました。これから担任の先生や学年の先生方から詳しく持ち帰りや使用に関しての説明や指導があると思います。そして、ご家庭での使用に関しては、保護者の方も一緒に使ったり、見たりしていただきながら 目的外の使用にならないようにご家庭でもルールを作成するなど活用に際しては注意をしてほしいと思います。本校では少しずつ、使い方に慣れ、活用が進んでいくように一歩一歩取り組んでいこうと考えています。ご協力をよろしくお願いいたします。